



## A TODAS LAS PEÑAS

Como ya es tradición en nuestro pueblo, la inauguración de las fiestas se abrirá con la presentación de las distintas PEÑAS, el día 18 de agosto de 2.022 a las 22'30 horas.

Por ello, para participar en el CONCURSO INTERPEÑAS DEL 2022, será necesaria la inscripción de la peña en el ayuntamiento, ateniéndose a las siguientes bases:

1. Inscripción en horas de oficina hasta el día 16 de agosto de 2.022, a las 14'00 horas (**Las Peñas serán como mínimo de 6 componentes**).
2. Nombramiento de un representante de la Peña, cuyo nombre figurará con la inscripción.
3. La votación la realizará personas que nombre el propio Ayuntamiento.
4. Se valorará la originalidad, la presentación y la organización.
5. Las banderas permanecerán en el balcón del Ayuntamiento durante las fiestas.
6. El veredicto del jurado interpeñas será inapelable.

EL ALCALDE

Fdo.: Juan Ángel Gorjón Martín

*Documento firmado y Fechado electrónicamente al margen*

